

La XXVIIIe caravane de l'Amitié USA-Cuba arrive à La Havane



La Havane, 14 juillet, (RHC).- La XXVIIIe caravane de l'Amitié, États-Unis Cuba est arrivée ce jeudi à La Havane en provenance du Mexique.

Organisée par les Pasteurs pour la Paix, mouvement œcuménique nord-américain, la caravane de l'Amitié États-Unis Cuba a parcouru une cinquantaine de villes des États-Unis et du Canada afin de dénoncer le blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre notre pays en février 1962 et de collecter de l'aide pour le peuple cubain.

Dans le cadre des activités programmées à Cuba, les membres de cette caravane visiteront dans plusieurs provinces des églises et des centres de culture et des institutions culturelles.

Gail Walker, directrice exécutive des Pasteurs pour la Paix, a indiqué que la caravane apporte cette année un don symbolique de médicaments de première urgence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135527-la-xxviii-e-caravane-de-lamitie-usa-cuba-arrive-a-la-havane>



Radio Habana Cuba